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Oggi al circolo di Rimini ho avuto una vivace discussione con una gentile e bella signora per la licita 

che vi espongo: 

Sull'apertura di 1 NT (15/17) e l'interferenza in barrage di 3 Quadri il compagno dell'apertore con 

Asso di Picche quinto, Asso di Fiori quarto, Fante terzo di Cuori e singolo di Quadri (9 P.O.),  ha 

licitato 3 Picche che secondo la giocatrice è tassativamente a passare, mentre per me è un'offerta 

al compagno di giocare almeno manche a Picche se l'apertore ha un appoggio nel colore almeno 

terzo, comunque è una licita invitante. 

Noi usiamo la Lebensohl in cui il Contro sarebbe stato punitivo. 

L'apertore è passato secondo me sbagliando ed in effetti trovando al morto la Donna terza di 

Picche col dieci se ne facevano sei. 

Vorrei solo sapere se con quella disposizione l'apertore poteva passare e se il compagno avesse 

potuto fare un'altra licita. 

Ti ringrazio per la pazienza e cortesia.  

Pier Luigi Talenti 

 

 

Ciao Pier Luigi, 

credo proprio che l’accezione comune, per non dire unica, di 3Picche in quella sequenza, sia 

“forzante”, interpretazione che copre un numero ben maggiore di situazioni, che non quella “a 

giocare”. 

 

Cordiali Saluti, 

Maurizio Di Sacco  
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Buon Giorno, 

gradirei un tuo parere sulla seguente mano capitatami in un Torneo Mitchell. 

 

Sistema 5ª Nobile - Quadri quarte.   

Apro io con la seguente mano:   

 

 

 

Mano del mio compagno: 

 

 

 

Noi in seconda, avversari in prima. 

 

In Sud ho aperto di 1 Fiori.  Alla mia sinistra in Ovest l'avversario ha licitato direttamente 4 Cuori. 

Il mio compagno ha messo Contro. A mia volta, rispettando la regola che dice (ma chi?!!...) che per 

un contratto a livello 4 in intervento, contrato, deve essere rispettato il Contro del compagno, pur 

con molti dubbi, sono passato. 

Risultato: gli avversari sono andati down di 2 contrati pagando i prescritti 300 punti. 

Noi possiamo fare manche sia a 4 Picche  + 1 (pagando Asso di Quadri e una Cuori) che 5 Fiori 

(pagando sempre Asso di Quadri e 1 Cuori). 

Chi ha sbagliato? Io che ho rispettato il Contro?  Il mio compagno che, a mio avviso doveva 

intervenire non con Contro ma  dichiarando 4 Picche? 

Insomma come Ti saresti comportato? E poi e' veramente obbligatorio in questi casi rispettare il 

contro? 

 

Grazie. 

Mauro Imperiale 

 

 

 

 K 8 2 

 K 

 K 3 

 A K Q J 10 9 8 

 A Q J 4 3 

 10 9 7 5 

 Q 7 5 

 3 
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Caro Mauro, 

mi dispiace contraddirti, ma se qualcuno ha sbagliato questo sei certamente tu, e non il tuo 

compagno, per il quale la licita di 4Picche poteva facilmente risultare in un salto nel buoi più 

profondo. 

Non  esiste alcuna regola che dice che i “Contro” a livello di quattro sono da rispettarsi, ma — ed 

è questione di buon senso — questi vanno tolti solo se hanno delle buone prospettive di realizzare 

il contratto che si chiamerà. Poiché questo era certamente il caso di 5Fiori, quello avresti dovuto 

dire. 

Certo che 4Picche era meglio, ma dopo il barrage — ed i barrage a questo servono — arrivarci era 

impossibile, a meno di non essere divinamente ispirati. 

Cordiali Saluti, 

Maurizio Di Sacco 
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Caro Maurizio, mi servirebbe un tuo parere tecnico su una dichiarazione. 

Torneo Light di agosto: 

tutti in prima, Ovest  Passo -  Nord 1SA - Est passo -  Sud (io) 2 ( tipo Stayman  anche debole ), 

4 Est - Contro di Nord ! 

Secondo te il Contro di Nord è strettamente punitivo, opzionale, mano massima  o i nobili?  

Grazie, 

Claudio Pellizzari  

 

 

 

Ciao Claudio, 

non vedo proprio come possa avere altro significato che puntivo, quanto meno in assenza di 

specifici accordi. 

 

Cordiali Saluti, 

Maurizio Di Sacco  

 


